31 Mayo 2010 Tecnificación en San Sebastián de los Reyes

Este fin de semana dos de nuestros jugadores han podido disfrutar de un campus de tecnificación en el Club ganador de la liga de Superdivisión Masculina: el San Sebastián de los Reyes.

La idea surgió como parte de la estrecha colaboración que esta temporada estamos teniendo ambos clubs. Por nuestra parte acudieron como jugadores Silvia Alvarez y Edu Quintela, acompañados de Nuria Castro. Por parte del equipo anfitrión, una gran representación de jugadores del club de todas las categorías, desde benjamín hasta absoluto. Participaron también jugadores de otros club



madrileños, como nuestros amigos del CTM Getafe. El campus estuvo dirigido por el Director Técnico del San Sebastián de los Reyes, Javier Rico, con la ayuda de Nuria Castro y el jugador de superdivisión e integrante del equipo campeón de la liga de Superdivisión Shi Wei Dong. Colaboraron también varios de los técnicos del CTM Getafe.

En el fin de semana se realizaron cuatro sesiones de entrenamiento, además de la participación en un

TIMAR SMAN 22RID

ya sea en Sanse o en Oroso.

Torneo de Promoción organizado por la Federación Madrileña de Tenis de Mesa en el que el éxito del club San Sebastián de los Reyes fue rotundo, quedando Campeones en Alevín Femenino y Alevín Masculino, además de subcampeones en Benjamín Masculino.

En cuanto a los entrenamientos, tenemos que decir que venimos muy satisfechos del resultado del campus, con entrenamientos de gran calidad. Desde esta página queremos agradecer la gran acogida que nuestros amigos de Sanse nos han brindado, nos hemos sentido como en casa y esperamos poder repetir muy pronto la experiencia,



Fuente: http://www.tmesassr.org/